

**Sie haben eben die Premiere des
Kinofilms *Déjà Vu* erlebt.
Die Produktionsfirma *Sprengel & Pückler* heißt
Sie im Namen von Johanna Sprengel und
Dr. Daniel Pückler herzlich willkommen zur
nun stattfindenden Premierenfeier.**

Sie heißen **Paul Hengstenberg** und gehören mit Ihren nun schon fast 90 Jahren zum Urgestein des Filmgeschäfts. Sie waren Stuntman der ersten Stunde. Klar, dass Sie sich da etliche Knochenbrüche und Narben zugezogen haben. Das ließ sich nur dann schnell wegstecken, wenn man zuvor wusste, welche Filmpartnerin man an seiner Seite hatte. Und Sie hatten sie alle. Die Sexsymbole der 50er, 60er und 70er Jahre: Sophia Loren, Gina Lollobrigida, Anita Ekberg. Um nur mal ein paar zu nennen. Das waren und sind heute immer noch Frauen, deren Ausstrahlung und Stärke von innen herauskam. Zur damaligen Zeit gab es ja auch weder Silikon noch Botox.

Auch wenn Sie heute nicht mehr vor der Kamera stehen, sind Sie dem Kino dennoch treu geblieben und verpassen nur selten eine Premiere. Und Ihren legendären Stunt, bei dem Sie 1959 auf dem äußersten Dachgeländer des Empire State Buildings in einem Affenkostüm einen Handstand machten, würden Sie sich heute immer noch zutrauen.